

## 四国大学短期大学部人間健康科及び音楽科の学生募集停止(令和8年度以降)について

日頃より学校法人四国大学が設置する四国大学及び四国大学短期大学部の教育研究活動にご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

このたび、学校法人四国大学は、令和8(2026)年度以降における四国大学短期大学部の以下の学科・専攻の学生募集停止を決定いたしました。なお、ビジネス・コミュニケーション科、幼児教育保育科の学生募集は継続いたします。

### 【学生募集停止学科】

- ・人間健康科 食物栄養専攻及び介護福祉専攻
- ・音楽科

四国大学短期大学部の人間健康科食物栄養専攻は昭和36(1961)年、音楽科は昭和42(1967)年、人間健康科介護福祉専攻は平成元(1989)年の開設以来、徳島県内の短期大学として地域に貢献できる人材の育成に努めてまいりました。しかしながら、近年の18歳人口の減少と4年制大学志向の高まりにより、全国的に短期大学への志願者が減少する中、本学2学科2専攻においても、志願者数が大幅に減少し、入学定員を充足しない状況が続いております。

この状況を踏まえ、本法人では8月29日の理事会において、令和8(2026)年度以降の四国大学短期大学部人間健康科(食物栄養専攻・介護福祉専攻)及び音楽科の学生募集を停止することを決定いたしました。本学2学科2専攻については、令和7(2025)年4月の入学生が最後の入学生となりますが、当該入学生を含むすべての在学生の皆様が卒業するまでの間は、これまでと同様に教学・学生支援に全力で取り組むとともに今までどおりの学修環境を維持継続いたします。

これまで人間健康科(食物栄養専攻・介護福祉専攻)及び音楽科の教育にご理解、ご支援を賜りましたことあらためて感謝申し上げますとともに、残された期間、教職員が一丸となって、在学生の皆様の学生生活の向上に努めてまいります。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

令和6年9月27日

学校法人 四国大学  
理事長 佐藤 一郎  
四国大学短期大学部  
学長 松重 和美